



TIAP OPD DIPASANG PRASASTI KORPRI REBORN

# Unsur Pelayanan Tonggak Kinerja ASN

**YOGYA (KR)** - Perayaan HUT ke 77 Pemkot Yogya yang jatuh pada 7 Juni 2024 mendatang harus menjadi momentum peningkatan kinerja bagi jajaran aparatur sipil negara (ASN). Terutama dalam memperkokoh unsur pelayanan sebagai tonggak kinerja yang dibalut melalui organisasi Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri).

Ketua Dewan Pengurus Korpri Kota Yogya yang juga Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuridijaya MM, mengapresiasi dan berterima kasih kepada anggota Korpri Kota Yogya yang selama ini telah menjalankan tugas dan fungsinya secara optimal dalam rangka memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

"Kontribusi Korpri Kota Yogya sangat mendukung tata laksana pemerintahan yang baik atau good governance di Kota Yogya sampai saat ini," ujarnya di sela

pemasangan prasasti Korpri Reborn di kompleks Balaikota Yogya, Selasa (4/6).

Pemasangan prasasti Korpri Reborn diawali di empat organisasi perangkat daerah (OPD). Masing-masing di Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda), Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPDMSM), Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) serta Dinas Perindustrian Koperasi dan Usaha Kecil

Menengah (DPKUKM) Kota Yogya. Ke depan seluruh OPD juga bakal dipasang prasasti serupa sebagai penanda organisasi sekaligus mengingatkan kewajiban setiap abdi negara dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Aman menilai pada momen ini menjadi penanda penting bagi perjalanan Korpri Kota Yogya dalam mewujudkan komitmen organisasi yang profesional, modern dan berintegritas. "Ini merupakan suatu bentuk kebanggaan kita menjadi bagian dari Korpri Kota Yogya. Di mana Korpri Kota Yogya ini menjadi wadah pembinaan para ASN di luar karir masing-masing mereka," jelasnya.

Oleh karena itu dirinya mengajak kepada seluruh anggota ASN Pemkot Yogya untuk turut

memiliki semangat Korpri Reborn, kemudian berkontribusi serta menguatkan jiwa korsa organisasi.

"Korpri Reborn bukan hanya sebuah organisasi, tetapi juga sebuah keluarga besar yang harus kita jaga dan pelihara bersama," ujarnya.

Dirinya juga berharap dengan jumlah sumber daya manusia Korpri Kota Yogya yang saat ini kurang lebih sebanyak 5.400 orang ASN dapat dikelola dengan baik.

"Harapannya Korpri Kota Yogya dapat mengikat tali persaudaraan agar lebih kuat di lingkup masing-masing unit. Sehingga dengan kolaborasi yang baik ini akan berefek terhadap peningkatan kinerja dalam pelayanan di Pemerintah Kota Yogya," ungkapnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005